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PAÍS, 9 de maio de 2022

UE promete apoio à recuperação pós-pandemia em Cabo Verde

“Cabo Verde sabe que pode continuar a contar com a UE neste

período de recuperação pós-pandemia e que continuará a contar

também com a UE e com os seus Estados-membros para reforçar a

resiliência, o desenvolvimento, a construção de uma sociedade mais

inclusiva e mais amiga do ambiente, mais sustentável. São objectivos

que partilhamos”, afirmou a diplomata, à margem de uma cerimónia

no Ministério dos Negócios Estrangeiros, na Praia.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/05/09/ue-promete-apoio-

a-recuperacao-pos-pandemia-em-cabo-verde/79942

POLÍTICA, 9 de maio de 2022

Presidente da República pede intransigência perante subversão da normalidade na CEDEAO

“Temos de redobrar esforços na busca de soluções sustentáveis e duradouras para as cíclicas crises que teimam em afectar a

CEDEAO”, começou por pedir o chefe de Estado, na cidade da Praia, na abertura de uma conferência internacional organizada

pelo Tribunal de Justiça da comunidade.

Para José Maria Neves, é preciso, sobretudo, ser-se intransigente perante toda e qualquer forma de subversão da normalidade

político-constitucional.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/05/09/presidente-da-republica-pede-intransigencia-perante-subversao-da-

normalidade-na-cedeao/79946

https://expressodasilhas.cv/pais/2022/05/09/ue-promete-apoio-a-recuperacao-pos-pandemia-em-cabo-verde/79942
https://expressodasilhas.cv/politica/2022/05/09/presidente-da-republica-pede-intransigencia-perante-subversao-da-normalidade-na-cedeao/79946


ECONOMIA, 9 de maio de 2022

Primeiro-ministro anuncia ligações áreas com Guiné-Bissau através

da BestFly

“Com a Guiné-Bissau, assinámos hoje, três instrumentos jurídicos de

cooperação e anunciamos, durante o encontro bilateral alargado que

mantivemos hoje, entre as Delegações cabo-verdiana e guineense, o

início em breve de ligações áreas regulares entre os dois países.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/05/09/primeiro-

ministro-anuncia-ligacoes-areas-com-guine-bissau-atraves-da-

bestfly/79948

Governo garante salvaguarda dos direitos dos trabalhadores

no processo de concessão dos aeroportos

10 de Maio de 2022

O vice-primeiro-ministro e ministro das Finanças, Olavo

Correia, garantiu hoje que todos os direitos dos trabalhadores da

ASA serão salvaguardados no processo de concessão do serviço

público aeroportuário de apoio à aviação civil ao grupo Vinci

Airports.

Fonte: https://santiagomagazine.cv/politica/governo-garante-

salvaguarda-dos-direitos-dos-trabalhadores-no-processo-de-

concessao-dos-aeroportos

https://expressodasilhas.cv/economia/2022/05/09/primeiro-ministro-anuncia-ligacoes-areas-com-guine-bissau-atraves-da-bestfly/79948
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POLÍTICA, 10 de Maio, 2022

Reestruturação da dívida dos TACV: Governo autoriza

renovação do aval de 771 mil contos

O valor em questão, explica o documento, foi conseguido junto do

Banco Privado Internacional, S.A (BPI, SA), Banco de Negócios

Internacional (BNI Europa) e Banco de Negócios Internacional, S.A

(BNI Internacional, SA), e como garantia do crédito foi emitido um

aval do Estado com o prazo de dois anos, com a possibilidade de

prorrogação por igual período, conforme a Resolução n.º 111/2017,

de 11 de Outubro.

Fonte: https://www.anacao.cv/noticia/2022/05/10/reestruturacao-da-

divida-dos-tacv-governo-autoriza-renovacao-do-aval-de-771-mil-

contos/

Salvaguarda dos direitos dos trabalhadores na concessão à VINCI: Olavo diz que não é preciso “stress”

O governante reagiu às críticas e preocupação dos sindicatos do sector, uma vez que, segundo dizem, os trabalhadores dos

Aeroportos e Segurança Aérea (ASA) não foram ouvidos no processo.

“Nós pensamos que é fundamental que os direitos adquiridos sejam preservados e salvaguardados. Os sindicatos vão fazer

parte desse processo e todos os direitos adquiridos serão salvaguardados”, disse, garantindo que o Executivo está a defender

os interesses públicos e dos colaboradores.

Fonte: https://www.anacao.cv/noticia/2022/05/10/salvaguarda-dos-direitos-dos-trabalhadores-na-concessao-a-vinci-olavo-

diz-que-nao-e-preciso-stress/
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ECONOMIA, 11 de Maio, 2022

Assembleia Anual do BAD: Administradora em missão preparatória a

Cabo Verde

A administradora do Banco Africano de Desenvolvimento (BAD)

encontra-se em Cabo Verde, em missão preparatória para a

Assembleia Anual, a realizar-se de 23 a 27 de maio, em Acra, na

República do Gana. O objetivo central desta missão, segundo nota do

Governo, é a preparação, em coordenação com o vice-primeiro-ministro,

Olavo Correia, enquanto Governador do BAD, a participação de Cabo

Verde na próxima Assembleia Anual da organização. Igualmente vai

inteirar-se do andamento dos projetos financiados pelo BAD em Cabo

Verde.

Fonte:https://www.anacao.cv/noticia/2022/05/11/assembleia-anual-do-

bad-administradora-em-missao-preparatoria-a-cabo-verde/

Dois cabo-verdianos com “know-how” serão selecionados para o Banco Investimento e Desenvolvimento da CEDEAO
“Discutimos isso durante esses dias. Infelizmente não temos quadros cabo-verdianos no banco. Não faz sentido que eu seja 
presidente do conselho de governadores, que não haja nenhum cabo-verdiano a trabalhar neste banco. Portanto, é uma 
situação que tem de ser corrigida rapidamente e estamos de acordo e vamos nos próximos dias tentar seleccionar dois 
candidatos cabo-verdianos”, disse Correia, em conferência de imprensa conjunta para balanço da missão, que hoje termina.
Fonte: https://www.anacao.cv/noticia/2022/05/11/dois-cabo-verdianos-com-know-how-serao-selecionados-para-o-banco-
investimento-e-desenvolvimento-da-cedeao/
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CEDEAO: Parque tecnológico de Cabo Verde vai domiciliar base de dados do BIDC

Maio 11, 2022

O Banco de Investimento e Desenvolvimento da CEDEAO (BIDC) vai domiciliar a sua base de dados no parque

tecnológico de Cabo Verde, anunciou hoje, na cidade da Praia, o presidente do banco, George Agyekum Donkor.

Aquele responsável, que falava em conferência de imprensa conjunta com o vice-primeiro-ministro de Cabo Verde, Olavo

Correia, para balanço da missão iniciada sábado e que terminou hoje, destacou os avanços tecnológicos constatados

durante a visita, salientando que Cabo Verde dispõe de condições para servir de plataforma de serviços a nível tecnológico.

Fonte: https://inforpress.cv/cedeao-parque-tecnologico-de-cabo-verde-vai-domiciliar-base-de-dados-do-bidc/

Governo com 300 mil contos para alavancar o sector da pesca semi-

industrial – ministro

Cidade da Praia, 11 Mai (Inforpress) – O ministro do Mar, Abraão Vicente, 

disse hoje, na Cidade da Praia, que no âmbito da retoma económica, o 

Governo criou uma linha de 300 mil contos para alavancar o sector da pesca 

semi-industrial.

“Nesta volta a todas as ilhas nós compreendemos que ainda o sector da

pesca artesanal merece toda a nossa atenção”, constatou o ministro,

considerando que é neste sector que Cabo Verde pode garantir a

sustentabilidade da pesca, na exploração dos recursos marinhos e na

investigação científica.

Fonte: https://inforpress.cv/governo-com-300-mil-contos-para-alavancar-o-

sector-da-pesca-semi-industrial-ministro/

https://inforpress.cv/2022/05/11/
https://inforpress.cv/cedeao-parque-tecnologico-de-cabo-verde-vai-domiciliar-base-de-dados-do-bidc/
https://inforpress.cv/governo-com-300-mil-contos-para-alavancar-o-sector-da-pesca-semi-industrial-ministro/


PAÍS, 11 de maio de 2022

Cooperação Espanhola financia projecto de promoção da Economia

Azul em Cabo Verde

O projecto será implementado durante um ano e segundo fonte da

Organização das Nações Unidas para a Alimentação e a Agricultura (FAO)

deverá beneficiar jovens e adultos a estabelecer uma plataforma de

cooperação para a promoção do empreendedorismo, capacitar pescadores e

vendedoras de pescado para “promover a integração da cadeia de valor”

pesca e turismo, aplicando os princípios da Economia Azul, mas também

garantir maior “autonomia dos actores do sector das pescas”.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/05/11/cooperacao-espanhola-

financia-projecto-de-promocao-da-economia-azul-em-cabo-verde/79976

UCID critica ajuste directo e acusa Governo de secretismo na concessão de aeroportos

A União Cabo-verdiana Independente e Democrática (UCID) diz que foi apanhada de surpresa pela publicação do decreto-lei

de concessão dos aeroportos e aeródromos ao grupo Vinci. Os democratas-cristãos deixam críticas sobre a modalidade de

ajuste directo e consideram que o Governo não foi leal.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/05/11/ucid-critica-ajuste-directo-e-acusa-governo-de-secretismo-na-

concessao-de-aeroportos/79980
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ECONOMIA, 11 de maio de 2022 

Cabo Verde trabalha com Banco Investimento e Desenvolvimento da CEDEAO para diversificar Investimento

Olavo Correia indicou de entre os projectos prioritários para o futuro de cabo verde, o vice-primeiro-ministro destacou a 

criação do fundo de investimentos para promoção das micro, pequenas e médias empresas, operação, adiantou, em curso, e 

que o executivo cabo-verdiano quer contar com apoio do BIDC para ter “mais capital e mais fundos” para apoiar de forma 

“mais substantiva e crescente” esse sector.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/05/11/cabo-verde-trabalha-com-banco-investimento-e-desenvolvimento-da-

cedeao-para-diversificar-investimentos/79984

CONTEÚDO PATROCINADO, 12 de maio de 2022

Inpharma: caso de sucesso de emissão obrigacionista na Bolsa

de Valores de Cabo Verde

Os Laboratórios INPHARMA contam com quase 30 anos, com

percurso cheio de desafios e conquistas. Partilhe connosco o vosso

percurso.

Link da entrevista completa: https://expressodasilhas.cv/conteudo-

patrocinado/2022/05/12/inpharma-caso-de-sucesso-de-emissao-

obrigacionista-na-bolsa-de-valores-de-cabo-verde/80007

https://expressodasilhas.cv/economia/2022/05/11/cabo-verde-trabalha-com-banco-investimento-e-desenvolvimento-da-cedeao-para-diversificar-investimentos/79984
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Governo insta engenheiros a produzirem textos científicos para

alavancar a economia nacional

Cidade da Praia, 13 Mai. (Inforpress) – A ministra das

Infraestruturas, Ordenamento do Território e Habitação desafiou hoje

os engenheiros no sentido de produzirem textos científicos, revistas e

intercâmbios de partilhas de ideias e de conhecimentos para

alavancar a economia nacional e preservar o ambiente.

Fonte:https://inforpress.cv/governo-insta-engenheiros-a-produzirem-

textos-cientificos-para-alavancar-a-economia-nacional/

ECONOMIA, 13 de maio de 2022

Cimpor quer explorar pozolanas em Santo Antão e apresenta plano de

investimento em cerca de 5 milhões de contos

O CEO da Cimpor Portugal e Cabo Verde, Luís Fernandes, garante que “a

Cimpor está a desenvolver em todas geografias em que opera uma política de

redução acelerada de emissões de CO2 associadas ao cimento. O recurso à

incorporação de pozolanas, entre outras matérias-primas, na produção de

cimento é uma das medidas fundamentais para a obtenção dos objetivos

pretendidos”.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/05/13/cimpor-quer-explorar-

pozolanas-em-santo-antao-e-apresenta-plano-de-investimento-em-cerca-de-5-

milhoes-de-contos/80018

https://inforpress.cv/governo-insta-engenheiros-a-produzirem-textos-cientificos-para-alavancar-a-economia-nacional/
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Cabo Verde recebe 80 milhões de euros mais rendimentos sobre o volume de negócios

14 de maio de 2022

O governo entregou à Vinci Airports, durante os próximos quarenta anos, a concessão dos quatro aeroportos internacionais e

dos três aeródromos do país. Em contrapartida recebe 80 milhões de euros e remunerações sobre o volume de negócios

enquanto durar a concessão.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/05/14/cabo-verde-recebe-80-milhoes-de-euros-mais-rendimentos-sobre-o-

volume-de-negocios/80023

ECONOMIA, 15 de maio de 2022

De crise em crise

“Este Relatório reflete a conjuntura actual, caracterizada por

elevados níveis de incerteza decorrentes do escalar do conflito

militar na Ucrânia cujos efeitos estão a ser, no imediato, sentidos por

via do aumento da inflação”, resumiu Óscar Santos, governador do

Banco Central cabo-verdiano, na comunicação durante a

apresentação do último relatório de política monetária.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/05/15/de-crise-

em-crise/80027

https://expressodasilhas.cv/pais/2022/05/14/cabo-verde-recebe-80-milhoes-de-euros-mais-rendimentos-sobre-o-volume-de-negocios/80023
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POLÍTICA, 15 de Maio, 2022

Agenda Mediática sobre a Administração Pública arranca

esta segunda-feira na Praia

O Ministério da Modernização do Estado e da Administração

Pública (MMEAP) realiza, de 16 a 18 de maio, na cidade da

Praia, a Agenda Mediática sobre a Administração Pública com

incidência na Qualidade do Serviço Público, Modernização do

Estado e Transformação Digital

Fonte:https://www.anacao.cv/noticia/2022/05/15/agenda-

mediatica-sobre-a-administracao-publica-arranca-esta-segunda-

feira-na-praia/

MUNDO, 15 de maio de 2022

51% da dívida dos países pobres é ao G7. Activistas querem perdão destes encargos

A Organização Não-Governamental Debt Justice defendeu, este domingo, que a reunião dos ministros das Finanças do G7

deve apelar ao perdão de dívida dos credores privados e salientou que metade dos pagamentos serão para os países do G7.

"Os nossos novos cálculos mostram que os países do G7 são responsáveis por 51% dos pagamentos de dívida externa que

os países de baixo rendimento vão fazer, sendo que a China é credora de 14% dos pagamentos", lê-se numa nota enviada

à Lusa pela Debt Justice, o novo nome do Comité para o Jubileu da Dívida, a organização activista contra a pobreza e por

uma dívida justa.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/mundo/2022/05/15/51-da-divida-dos-paises-pobres-e-ao-g7-activistas-querem-perdao-

destes-encargos/80052
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Quer investir em Cabo Verde? Fale connosco…
Consultoria de investimentos:

▪ Estudos de mercado, elaboração de planos 
de negócio, avaliação de viabilidade e risco 
de investimentos;

▪ Avaliação de empresas e participações;

▪ Promoção de negócios e mobilização de 
parceiros e investidores;

▪ Montagem de soluções de financiamento;

▪ Mobilização de financiamentos para 
projetos de investimento;

▪ Fusões e aquisições;

▪ Apoio local a investidores externos 
(planeamento de viagens de negócio, 
agendamento e mediação de reuniões, 
apoio na formalização de empresas, entre 
outros).

Consultoria ambiental:

• Estudos de impacto ambiental;

• Avaliação ambiental estratégica;

• Auditoria ambiental;

• Aconselhamento sobre práticas de 
sustentabilidade ambiental.

Consultoria de gestão:

• Consultoria estratégica / apoio à decisão;

• Planeamento estratégico / de negócios;

• Reestruturação e recuperação de empresas;

• Desenvolvimento de instrumentos de gestão;

• Consultoria em marketing e comunicação 
institucional;

• Otimização de eficiência organizacional;

• Seleção e recrutamento de RH;

• Formação e capacitação sob medida.

✓ Empresa Certificada ISO 9001:2015 (EIC)
✓ Empresa Consultora Certificada (PRO-EMPRESA)
✓ Empresa Formadora Certificada (DGEFPEP)
✓ Empresa Consultora Ambiental Registada (DNA)
✓ Mais de 14 anos de experiência!

➢ Contactos:
▪ R. Infante D. Henrique, Império I-A, R/C Esq.
▪ Telef.: (238) 2629902    
▪ E-mail: info@pdconsult.cv
▪ Site: www.pdconsult.cv
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